6 Piéces
240 m2
Réf. V2738PA
3150 000 €

Paris 16Eme
Appartement a vendre (75016)
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Exclusivité - Proche de l'avenue Henri Martin et de I'avenue Victor |"~i !

Hugo, situé au 2e étage d'un tres bel immeuble haussmannien, cet
appartement lumineux de 240 m?2 s'ouvre sur un balcon filant et
propose un plan cohérent et I'élégance intemporelle des moulures et
des cheminées.Une vaste entrée dessert un double séjour, un bureau,
une salle a manger, et la cuisine attenante a la salle a manger.La partie
nuit offre une chambre de maitre avec sa salle de bain et son grand
dressing, ainsi que 2 autres chambres avec dressing, une salle de bain

et deux salles de douche.Possibilité 4 ...

Close to Avenue Henri Martin, located on the 2nd floor of a beautiful Haussmann
building, this 240 m2 apartment opens onto a balcony.A large entrance leads to a
double living room, an office, a dining room, and the kitchen near the dining room.
The sleeping area offers a master bedroom with its bathroom and dressing room,
as well as 2 other bedrooms with their own dressing, a bathroom and two shower
rooms.Partial air conditioning. Overview of the Eiffel Tower from the living room.In
addition, via a service staircase, you access the 6th floor where there is are two

maid's room. This studio and ...

JOHN TAYLOR PARIS
32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS S8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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